



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



SI, COMO dicen, en la enfermedad y en la cárcel se conoce a los amigos, **Jesús Murillo Karam** debe estar muuy decepcionado de sus compañeros en el gabinete de **Enrique Peña Nieto**. Ha sido más que notorio el silencio de la gran mayoría de los peñistas tras la detención del ex procurador.

SÓLO unos cuantos priistas se han animado a emitir tibios mensajes de apoyo para su compañero, con todo y que su aprehensión tiene claros tintes políticos. Nadie quiere asomar la cabeza, para no meter la pata. Se nota que los tricolores no le tienen miedo a **AMLO**... ¡le tienen pánico!

• • •

¿PUEDE el gobierno obligar al pronto pago para los proveedores de las grandes empresas? Bueno, pues justo ese es uno de los principales temas que se discutirán en el periodo ordinario de sesiones del **Congreso de la Unión** que inicia la próxima semana.

LA REFORMA al **Código de Comercio** fue presentada por el diputado morenista **Carlos Noriega**. De aprobarse, las facturas entre particulares tendrían que pagarse en un plazo no mayor ¡a 20 días!

UN ANÁLISIS de la consultoría **Analítica Parlamentaria** señala que hay una fuerte oposición hacia esta iniciativa de parte de grandes consorcios, como las cadenas de autoservicio. No obstante, indica que hay serias posibilidades de que la reforma sea aprobada, pues cuenta con el respaldo de la **Secretaría de Economía** que encabeza **Tatiana Clouthier**.

• • •

MIENTRAS el gobierno mexicano sigue presumiendo la "contratación" de médicos cubanos, la **Fundación por los Derechos Humanos**, con sede en **Nueva York**, denunció que se trata de un programa ¡de tráfico humano! operado por el gobierno de **Cuba**.

EN SU REPORTE, la **HRF** confirma que los médicos cubanos son tratados como mercancía por el régimen de **La Habana**. La explotación llega al grado de que el dinero que paga **México**, por ejemplo, no les llega a los profesionales de la salud, sino que se lo queda el régimen comunista.

BAJO este esquema, a lo largo de los años el gobierno cubano ha obtenido "miles de millones de dólares". Inclusive, se dice que la exportación de servicios médicos es su primera fuente de ingresos, por delante de las remesas y hasta del turismo. Resulta extraño que el gobierno más humanitario de **México** se preste a la violación de los derechos humanos de estos doctores.

• • •

¡AH, CARAY! Como que a **Marcelo Ebrard** se le olvidó dónde y para quién trabaja, pues se muestra muy entusiasmado por el futuro de los autos eléctricos. El canciller comentó el hecho de que en **California** ya no se podrán comprar autos de gasolina en tan sólo 12 años, por lo que urgió a fortalecer la producción de vehículos ecológicos. No esperen que el Presidente le dé like a ese tuit, pero por lo menos alguien del gabinete da señales de estar en contacto con la realidad.